

# CERDEN

[www.cerden.org](http://www.cerden.org)



Le CERDEN est organisé en Association Internationale à vocation scientifique. C'est la seule structure de ce type dans le domaine de la Nutrition et de la Nutrithérapie en Europe. C'est agréé par la Fédération Européenne des écoles. Le centre de formation est ouvert aux étudiants de toutes nationalités. Les enseignants font des conférences dans toute l'Europe et le Maghreb.

Le CERDEN forme plus de 100 professionnels par an qui participeront, chacun à des niveaux différents, à la transmission de la bonne « parole nutritionnelle » et à la préservation et/ou la restauration de la Santé publique. Le CERDEN mène actuellement une étude scientifique sur les habitudes alimentaires des enfants de 7 à 10 ans (publication avant la fin de cette année).

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

#### Les Bachelors

- Diplôme de Conseiller en Nutrition humaine certifié CERDEN
- Bachelor en Nutrition certifié CERDEN

#### Les Mastères

- Mastère – Nutrition et nutrithérapie



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



### VIE ASSOCIATIVE

- Evénements internes : conférences
- Evénements culturels
- Ateliers et workshop collectifs : conférences, débats..



### CHIFFRES CLÉS

**400 étudiants**  
**25 enseignants**  
**1 partenariat**  
**Date de création : 1998**  
**2 événements par an**

## LES + DE L'ÉCOLE

- Le CERDEN est organisé en Association Internationale à vocation scientifique. Il est la seule structure de ce type dans le domaine de la Nutrition et de la Nutrithérapie en Europe.
- Les enseignants font des conférences dans toute l'Europe et le Maghreb. Le CERDEN forme plus de 100 professionnels par an qui participeront, chacun à des niveaux différents, à la transmission de la bonne « parole nutritionnelle » et à la préservation et/ou la restauration de la Santé publique.
- Le CERDEN mène actuellement une étude scientifique sur les habitudes alimentaires des enfants de 7 à 10 ans (publication avant la fin de cette année)



## INFOS PRATIQUES

52/119 Avenue du Martin-Pêcheur  
 1170 Bruxelles  
 BELGIQUE

**+32 660 01 30**  
[contact@cerden.be](mailto:contact@cerden.be)



## INFOS RÉGION

**Transports**  
 Bus : 95

**Tourisme**  
[visit.brussels.fr](http://visit.brussels.fr)

**Collectivités**  
[www.bruxelles.be](http://www.bruxelles.be)

**Patrimoines Remarquables**  
[visit.brussels/fr/article/sites-unesco-de-bruxelles](http://visit.brussels/fr/article/sites-unesco-de-bruxelles)  
 Musée royal des Beaux-arts  
 Grand Place



Federation for Education in Europe  
 Fédération Européenne Des Ecoles

# CERDEN

[www.cerden.org](http://www.cerden.org)



CERDEN is an International Association focused on the sciences. It is the only establishment of its kind in the field of Nutrition and Nutrition therapy in Europe. It is accredited by the Federation for Education in Europe. The training centre is open to students of all nationalities. The teachers give lectures throughout Europe and the Maghreb.

CERDEN trains more than 100 professionals per year who participate, each in a different way, in spreading the good "nutritional news" and in maintaining and/or restoring public health. CERDEN is currently conducting a scientific study on the eating habits of children aged 7 to 10 (to be published this year).

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates offered by the institution

#### Bachelor's

- CERDEN certified Degree - Human nutrition adviser
- CERDEN certified Bachelor's - Nutrition

#### Master's

- Master's - Nutrition and Nutritional therapy



### TEACHING LANGUAGES

French



### CAMPUS LIFE

- On-campus events: conferences
- Cultural events
- Group workshops: conferences, debates etc.



### KEY FIGURES

- 400 students
- 25 teachers
- 1 partnership
- Date of creation : 1998
- 2 events per year

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- CERDEN is an International Association with a scientific focus.
- It is the only structure of its kind in the field of Nutrition and Nutritional therapy in Europe.
- The teachers give lectures throughout Europe and Maghreb. Cerden trains more than 100 professionals every year who will go on in different ways to spread the "good nutritional news" and contribute to maintaining and/or restoring public health.
- Cerden is currently conducting a scientific study on the eating habits of children aged 7 to 10 (to be published this year).



## PRACTICAL INFOS

52/119 Avenue du Martin-Pêcheur  
1170 Bruxelles  
BELGIQUE

+32 660 01 30  
contact@cerden.be



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports**  
Bus : 95

**Tourism**  
visit.brussels.fr

**Local government**  
www.bruxelles.be

**Famous heritage**  
visit.brussels/fr/article/sites-unesco-de-bruxelles  
Royal Museum of fine arts  
Grand Place



Federation for EDucation in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles